

Kodim 1001/HSU-BLG Komsos Dengan Aparat Pemerintah Kab. HSU dan Balangan

Maskuri - HSU.ARNESSIO.COM

Jan 22, 2024 - 17:19



Kodim 1001/HSU-BLG Komsos Dengan Aparat Pemerintah Kab. HSU dan Balangan

Amuntai- Dandim 1001/HSU-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja, S. Sos., M.I. Pol. bersama Forkopimda Kab. HSU dan Kab. Balangan melaksanakan Vicon Komsos dengan Aparat Pemerintah Tingkat Pusat TA 2024 secara online melalui Zoom Meeting dengan tema "TNI AD bersatu dengan Alam siap hadapi dampak perubahan iklim Global" Yang di pimpin oleh Asterad Mayjen TNI Joko

Hadi Susilo, S. I. P yang bertempat di Ruang Data Makodim, Jl. Basuki Rahmat No 12, Kel. Murung Sari, Kec. Amuntai Tengah, Kab. Hulu Sungai Utara. Senin (22/01/2024)



Yang sudah dilakukan TNI-AD yaitu Memberdayakan & mengoptimalkan program Binter melalui Ops Teritorial Sepanjang Tahun (TNI AD Manunggal Air & Ketahanan Pangan melalui TMMD dengan outcome untuk memenuhi kebutuhan masyarakat), Mewujudkan stabilitas wilayah dengan melalui pendekatan keamanan dan kesejahteraan secara terpadu dan sinergi dengan K/L lain maupun unsur Pemda dan pemangku kepentingan terkait lainnya dan Mengoptimalkan komunikasi sosial dengan seluruh pemangku kepentingan terkait secara periodik dan berkelanjutan untuk menyamakan persepsi, menyinkronkan perencanaan, dan mengkonkretkan aksi secara kolaboratif guna mendukung upaya Pemerintah Pusat dalam menyikapi Perubahan Iklim Global yang diprediksi dapat menimbulkan dampak multidimensional baik dari aspek lingkungan dan ekologi, ekonomi, sosial hingga keamanan.

Usai Vicon Dandim 1001/HSU-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja, S. Sos., M.I. Pol. mengatakan "sesuai dengan tema dalam kegiatan ini yaitu "TNI AD bersatu dengan Alam siap hadapi dampak perubahan iklim Global" TNI selalu hadir ditengah-tengah masyarakat, mengatasi kesulitan masyarakat, dan menjadi bagian dari masyarakat. Menyatu dengan alam artinya bagaimana kita dengan masyarakat menjaga keseimbangan alam," ucapnya

"Perubahan iklim dapat menimbulkan risiko besar bagi kesehatan manusia, keamanan pangan global, dan pembangunan ekonomi, "

"Lebih lanjut Dandim menambahkan selain mendengarkan pengarah dan materi dari tem Asterad tujuannya untuk memupuh tali silaturahmi antara Kodim 1001/HSU-Balangan dengan Pemerintah Kabupaten HSU dan Kabupaten Balangan guna mendukung program-program Pemerintahan, "

Semoga dengan kegiatan ini Kodim 1001/HSU-Balangan bergandengan tangan dengan Pemerintah untuk membantu mengatasi kesulitan masyarakat. (Pendim 1001)